

QUE FAIRE QUAND LES SIRENES RETENTISSENT ?

Faisant suite à la fausse alerte du 15 juillet 2024 avec les sirènes de la Protection Civile, la Commune tient ici à rappeler les bonnes pratiques dans ce genre de situation :

- Les alertes sont gérées au niveau cantonal, voire fédéral. N'appellez pas la Commune.
- Le meilleur réflexe est d'écouter la radio ou la télévision, puisque la SSR diffuse immédiatement les alertes via un système d'urgence (nommé ICARO pour Information Catastrophe Alarme Radio Organisation). D'autres médias diffuseraient aussi les bonnes informations.
- Sur votre smartphone, vous pouvez aussi installer l'application Alertswiss (*ndlr: la référence pour recevoir alarmes, avertissements et conseils*).
- Suivez les instructions des autorités et des forces d'intervention
- Ne faites appel aux services d'urgence qu'en cas de réelle nécessité, éviter de surcharger les centrales
- N'utilisez votre voiture et les transports qu'en cas de besoins importants
- Aidez vos voisins et votre entourage si besoin.

Nous espérons que tout un chacun prenne bonne note des ces informations primordiales en cas de réel problème.

La Municipalité

